
 

 

 

 

 

 

令和７年度前期人権委員会目標 

 

 

 

 

 

令和７年度人権委員長あいさつ 

 

人権委員長の酒井綾乃です。私は人権について関心があり、人権や差別についてもっ

と知識や考えを深めたいと思い、人権委員長になりました。今でもたくさんの差別が残

っていますが、そのことをあまり知らない人も多くいると思います。そのため、もっと

差別について知り考えることで、少しずつ差別に対して目を向けることができるのでは

ないかと思います。 

人権は、すべての人が生まれながらに持つ権利であり、日々の生活や学校においても

常に守らなければならないものです。多様性の重要性が高まる中で、私たち一人ひとり

が他者の立場や考えを尊重し合うことで、よりよい社会を築くことができます。そのた

めにも、まずは身近なところから人権について考えることが大切です。 

私たちの身近な問題として、いじめがあります。最近ではネットでのいじめが増加し

深刻化しているように思います。インターネットは便利ですが使い方を十分に考えない

と、いじめにつながったり、いじめに加担したりすることになります。私たちはそれぞ

れ考え方や性格などいろいろな面で違っています。その違いを認め合い、個性として考

えることが大切です。インターネットの正しい使い方を身に付けるのと同時に、どうす

ればいじめをなくせるのかを一緒に考えていきましょう。 

北宇和高校では、人権・同和教育ホームルーム活動だけでなく、人権に関する講演会

や映画会など、人権について考える時間がたくさんあります。人権についてしっかり学

び、考えを深めていきましょう。 

 

令和７年度人権・同和教育に関わる主な行事（予定） 

 

9月 18日 デートＤＶ出前講座（1年生対象） 

１１月 8日 文化祭（人権委員会展示） 

１１月 13日 人権・同和教育映画会 

１１月 20日 全校集会（人権委員会） 

相手の気持ちを考えた発言や行動を 

広めていこう 



あんぱん 

進路について 

悩むよね。 

コラム 

 

※ 人権だより「ささえ愛」では皆さんの感想、人権についての考えを募集しています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

感想・意見  （   ）年（    ）組（                  ） 

朝ドラの『あんぱん』のたかしくん

とのぶさんは、やりたいことがやっ

と見つかったね。 

「ひとはひとをよろこばせることが一番うれし

い」 

『あんぱん』のモデルのやなせたかしさんの言

葉です。 

自分のやれることや、やりたいこと、得意なこ

とで喜ばせごっこができるといいね。 

そう。何をして生きるのか。 

よし！次の漢字テストも頑張ってみる。 

♬ 今を生きることで、熱い命燃える ♪ 

（アンパンマンのマーチ）だよね。 

部活や勉強など、目の前のことにしっ

かり取り組むことで、やりたいことがみ

つかることもあるかもよ。 

いいゾウ！ 

切り取り線 


